

平成二十年十二月九日提出
質問第三二二八号

日本教職員組合並びに文部科学省に対する内閣官房副長官の見解等に関する質問主意書

提出者 鈴木宗男

日本教職員組合並びに文部科学省に対する内閣官房副長官の見解等に関する質問主意書

本年十二月六日、鴻池祥肇内閣官房副長官が大分県杵築市での講演で、中山成彬前国土交通大臣の発言に触れながら、「日教組が悪いという中山さんは正しい。文部科学省、あんな役所いらんと思うくらい、ろくなやつがおらん」と、日本教職員組合並びに文部科学省を批判する発言（以下、「鴻池発言」という。）をしたと報じられている。右を踏まえ、以下質問する。

一 政府は「鴻池発言」の詳細を把握しているか。

二 「鴻池発言」に対する政府の見解如何。

三 我が国の教育行政に対して日教組と文科省が与える影響につき、政府はそれぞれの様な見解を有しているか説明されたい。

四 鴻池副長官は「鴻池発言」の中で日教組及び文科省を批判しているが、右は内閣官房副長官という職責を担う者の発言として適切か。

五 中山前大臣は不適切な発言をしたとして、麻生太郎内閣総理大臣より更迭されている。その人物の発言は正しいとした鴻池副長官の認識は妥当であるか。

右質問する。